

Polsek Kalapanunggal Gelar Patroli Dialogis untuk Mendukung Keamanan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Aug 19, 2023 - 14:39



Polsek Kalapanunggal Gelar Patroli Dialogis untuk Mendukung Keamanan Masyarakat

Sukabumi, 19 Agustus 2023 - Polsek Kalapanunggal mengadakan kegiatan patroli dialogis yang bertujuan untuk menjalin interaksi positif dengan masyarakat pada hari Sabtu lalu. Dipimpin oleh Aipda Rachmat S dan didampingi oleh Bripta Rendi AS, patroli ini bertujuan untuk mempromosikan lingkungan yang aman dan harmonis di wilayah hukum Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan

Kabandungan.

Selama patroli berlangsung, berbagai lokasi strategis dikunjungi, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, tempat usaha, perkantoran, sekolah, jalan utama, dan daerah yang rentan terhadap kejahatan. Selain itu, infrastruktur vital juga diperiksa guna memastikan keamanannya terjaga. Inisiatif ini berfokus pada membangun rasa aman di kalangan warga sekaligus memperkuat hubungan antara penegak hukum dan masyarakat.

Salah satu komponen utama dari patroli ini adalah menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat. Sebagai bagian dari interaksi tersebut, Aipda Rachmat S dan Bripkas Rendy AS mengajak warga untuk mendukung upaya Kepolisian Negara Republik Indonesia dalam mencegah tindakan kejahatan, kriminalitas jalanan, dan masalah-masalah sosial. Mereka menekankan pentingnya menjaga lingkungan yang aman dan damai serta mendorong warga untuk berperan aktif dalam memelihara ketertiban di lingkungannya.

Selain itu, petugas juga memberikan informasi terkait pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terhadap individu yang mungkin mencoba mengajak mereka untuk mencari peluang di luar negeri. Jika ada aktivitas mencurigakan terkait rekrutmen ilegal atau perdagangan manusia, masyarakat diharapkan segera melaporkannya kepada pihak berwenang.

Patroli dialogis juga menjadi sarana untuk menyampaikan visi Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. Masyarakat diperkenalkan dengan program "Aa Dede," yang melambangkan Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini mencerminkan komitmen kepolisian dalam melayani masyarakat dengan nilai-nilai tersebut.

Menanggapi inisiatif yang berfokus pada masyarakat ini, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., menyatakan dukungannya dengan mengatakan, "Kami mengapresiasi upaya Polsek Kalapanunggal dalam membangun hubungan positif dengan masyarakat melalui patroli dialogis. Pendekatan ini tidak hanya meningkatkan keamanan, tetapi juga membangun kepercayaan dan kerjasama antara penegak hukum dan masyarakat. Kami mendorong semua warga untuk secara aktif terlibat dalam mempromosikan lingkungan yang aman dan harmonis."

Patroli dialogis oleh Polsek Kalapanunggal menggambarkan dedikasi penegak hukum lokal dalam menciptakan komunitas yang aman dan saling terhubung, sekaligus menghayati nilai-nilai yang diusung oleh kepemimpinan Kapolres Sukabumi. Melalui tindakan proaktif seperti ini, polisi bertujuan untuk memastikan kesejahteraan dan kemakmuran warga di wilayah tersebut.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark:hover:bg-gray-700 dark:hover:text-gray-200 disabled:dark:hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```